

Communication COVID-19



DESTINATAIRES : À tous les médecins, gestionnaires et employés de l'Hôtel-Dieu de Lévis

DATE : Le 23 octobre 2020

OBJET : Examens de radiographie pour les usagers suspectés ou confirmés COVID-19

En raison de la situation liée au coronavirus (COVID-19) et pour respecter les recommandations de l'INSPQ, nous devons privilégier la réalisation des examens diagnostiques de radiographie dans la chambre de l'utilisateur pour limiter les déplacements à l'extérieur de la chambre.

À l'urgence

- Pour les usagers suspectés et confirmés COVID-19 (tièdes et chaudes), les examens seront effectués dans le Bloc A (et dans le Bloc B si débordement) seront effectués au chevet;
- Pour les usagers suspectés et confirmés COVID-19 (tièdes et chaudes) ambulatoires, les examens seront effectués en salle de graphie à l'urgence;
- Pour les usagers NON suspectés (froides) ambulatoires ou sur civière, les examens seront effectués en salle de graphie à l'urgence.

Hospitalisés

- Pour les usagers suspectés et confirmés COVID-19 des unités de soins, les examens seront effectués au chevet;
- Pour les usagers NON suspectés, les examens seront effectués au département de radiologie.
Jour : au 2^e étage
Soir : RC-122 en orthopédie

Dans certaines situations ou pour des examens de radiographie nécessitant des installations fixes, il sera impossible d'appliquer ces recommandations et les usagers devront se déplacer vers les salles chaudes des services de radiographie.

Pour nous aider à appliquer cette recommandation, il sera primordial que les requêtes d'examen soient dûment remplies et que l'isolement y soit inscrit si tel est le cas.

Marie-Josée Métivier
Chef de service en imagerie médicale et médecine nucléaire

Contenu et diffusion approuvés par : Marco Bélanger